

Rinden homenaje al Che en Siria



La Habana, 9 oct (RHC) Altos funcionarios del gobierno sirio, palestinos y el movimiento de solidaridad con Cuba rindieron homenaje este lunes en Damasco, al Comandante Ernesto Che Guevara en el aniversario 50 de su muerte.

En un acto político auspiciado por la embajada de Cuba en Siria, el vicescanciller de este país árabe, Faisal al-Mekdad, manifestó que los pueblos del mundo siguen hoy el ejemplo del Che, hombre con principios revolucionarios y elevada moral combativa.

'Hoy en día las ideas y el espíritu del Che están presentes en el pueblo y el ejército sirio que lucha contra el terrorismo internacional, lo cual convirtió a Damasco en el eje de la lucha que siempre defendió el Guerrillero Heroico, expresó.

Bashar Ayib, quien se graduó en Cuba como ingeniero electrónico, valoró que tanta admiración despertó en él el Comandante por su humanismo y dedicación al trabajo voluntario como parte de la formación del hombre nuevo, que le puso a su hija como nombre Guevara.

Yo provengo en Siria -afirmó- de una familia con profundas raíces revolucionarias y de ahí que incluso una hermana mía, que es doctora, también se llama Guevara, expresó sin disimulado orgullo.

Las ideas revolucionarias del Che están hoy más vigentes que nunca y su internacionalismo se manifiesta en Siria en la lucha de diversos países en contra del terrorismo, sostuvo, por su parte, Fady Marouf, quien se tituló en el país del Caribe como profesor de lengua española.

Al hacer las conclusiones de la actividad, el embajador de Cuba en Siria, Rogerio Santana, refirió que en esta nación árabe, que lucha heroicamente contra una impuesta agresión terrorista internacional, su legado hoy está más vigente que nunca ya que el pueblo sirio levanta 'su imagen de lucha como bandera'.

Recordó que el comandante guerrillero vino a este país árabe hace 58 años -en junio de 1959- como embajador de la Revolución cubana.

En esa visita, parte de un periplo que se extendió a varios países, el Che explicó a los líderes más progresistas del Tercer Mundo que Cuba se liberó definitivamente del imperio estadounidense y se convirtió en un país independiente y solidario con el que se podía contar, señaló.

El diplomático consideró que más de medio siglo después del deceso del che, su espíritu sigue vivo en el pueblo de este país árabe, que hoy lo recuerda y defiende su consigna 'Luchar contra el imperialismo donde quiera que esté' para salvar a la patria siria y toda la humanidad.

Como colofón de la actividad, los presentes apreciaron una exposición fotográfica, que recoge momentos trascendentales de la vida y obra del Guerrillero Heroico.

Desplie

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/143840-rinden-homenaje-al-che-en-siria>



Radio Habana Cuba